

Une université guatémaltèque soutient le Prix Nobel de la Paix pour la brigade médicale cubaine



L'université de San Carlos du Guatemala est venue se joindre au vaste groupe d'institution qui réclament le Prix Nobel de la Paix pour le contingent médical cubain "Henry Reeve". Photo: PL

La Havane, 29 janvier (RHC) L'université de San Carlos du Guatemala soutient la nomination de la brigade médicale cubaine Henry Reeve au Prix Nobel de la Paix.

Dans une lettre adressée au comité norvégien organisateur de ce Prix, l'université de San Carlos du Guatemala souligne le large soutien international dont bénéficie le contingent médical cubain spécialisé en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

La lettre rappelle que quelques jours après la création de la brigade, les médecins cubains ont dû faire face à leur première urgence au Guatemala pour venir en aide aux personnes touchées par les inondations d'octobre 2005.

Le texte met en avant la présence du contingent Henry Reeve en Haïti après l'épidémie de choléra, sa participation à la lutte contre l'épidémie d'Ebola en Sierra Leone, en Guinée Conakry et au Libéria en 2014, et son assistance au Pakistan après l'impact du tremblement de terre de 2005.

La lettre de ce centre d'études supérieures du Guatemala rappelle également ces dernières années ce groupe a rempli de une à quatre missions annuelles de santé et son action efficace dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Elle affirme que pour ces raisons et d'autres encore, ainsi que pour les avantages offerts aux communautés rurales guatémaltèques, l'université de San Carlos soutient la nomination de la brigade cubaine Henry Reeve au Prix Nobel de la Paix, «une distinction d'humanisme plus que méritée».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246070-une-universite-guatemalteque-soutient-le-prix-nobel-de-la-paix-pour-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba